



alcaldiadellimon

alcaldiadellimon El deporte une a los pueblos, por tal razón apoyamos constantemente a las diferentes disciplinas deportivas.

En la medida de lo posible iremos dando apoyo con útiles deportivos a los diferentes equipos del territorio.  
#PorElLimónQueTodosQueremos #ElLimónAvanza  
3 sem · Ver traducción

Ver estadísticas

Les gusta a moronta27 y 48 personas más  
SEPTIEMBRE 7

Agrega un comentario... Publicar



alcaldiadellimon

alcaldiadellimon El deporte une a los pueblos, por tal razón apoyamos constantemente a las diferentes disciplinas deportivas.

En la medida de lo posible iremos dando apoyo con útiles deportivos a los diferentes equipos del territorio.  
#PorElLimónQueTodosQueremos #ElLimónAvanza  
3 sem · Ver traducción

Ver estadísticas

Les gusta a moronta27 y 48 personas más  
SEPTIEMBRE 7

Agrega un comentario... Publicar



alcaldiadellimon

alcaldiadellimon Tal y como se comprometió el Presidente de la Liga Municipal Dominicana, el Lic. Víctor D' Aza, el domingo 28 de agosto en nuestras instalaciones, hizo entrega del 20% para la construcción del Club Cultural y Deportivo de Pérez.

Avanzamos juntos a seguir Construyendo El Limón que todos queremos.

3 sem · Ver traducción

carlosalvareznunez20 Médha felicidades

3 sem · Responder

Ver estadísticas

Les gusta a moronta27 y 96 personas más

SEPTIEMBRE 7

Agrega un comentario... Publicar



alcaldiadellimon

alcaldiadellimon Tal y como se comprometió el Presidente de la Liga Municipal Dominicana, el Lic. Víctor D' Aza, el domingo 28 de agosto en nuestras instalaciones, hizo entrega del 20% para la construcción del Club Cultural y Deportivo de Pérez.

Avanzamos juntos a seguir Construyendo El Limón que todos queremos.

3 sem · Ver traducción

carlosalvareznunez20 Médha felicidades

3 sem · Responder

Ver estadísticas

Les gusta a moronta27 y 96 personas más

SEPTIEMBRE 7

Agrega un comentario... Publicar



alcaldiadellimon  
Audio original

alcaldiadellimon Como muestra del interés por el desarrollo de nuestro territorio, hicimos entrega en un juego de gomas a la Asociación De Estudiantes Universitarios, misma que darán más seguridad al autobús de a diario transporta más de 80 estudiantes a las diferentes universidades de la provincia de Santiago.  
3 sem · Ver traducción

maximo\_2820 Excelente  
3 sem · Responder

jst0990 Excelente 🍌  
3 sem · Responder

gabriel\_31 · Muy satisfechos 🍌🍌  
3 sem · Responder · Ver traducción

ruthreyesr10 Excelente!! 🍌  
3 sem · Responder

ing.rudy.suero Excelente aporte  
3 sem · Responder · Ver traducción

jonattanbp Excelente 🍌🍌  
3 sem · Responder

ej\_sport8 Excelente  
3 sem · Responder

freddyeyes18 Bendiciones  
3 sem · Responder · Ver traducción

alvarezparrajuan Bien echo  
3 sem · Responder · Ver traducción

ernestosalaleman Excelente muy 🍌 de eco apoyar a las estudiantiles. gesto de su administración.  
3 sem · Responder · Ver traducción

Les gusta a banderaglobalesrd y 76 personas más  
SEPTIEMBRE 6

Agrega un comentario... [Publicar](#)